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Posta

Cara ASAPS continuate a battervi contro i 150 in 
autostrada
Gentile presidente Biserni...ci risiamo!
Ancora una proposta per i 150 all’ora in autostrada...e siamo sempre più 
pieni di cocainomani patentati...non ho parole! Spero sempre nel vostro 
coinvolgimento!
Continuate a battervi contro i 150 km/h  in autostrada.
Distinti saluti 

C.P. Ferrara

PS: Vedo sempre più spesso macchine e soprattutto moto percorrere la corsia d’emergenza e non parliamo 
dei sorpassi a destra e del mancato uso della freccia...

Gentile signora,
certo che continueremo a batterci come sempre contro i 150 nelle autostrade a  3 corsie.
Lo abbiamo già fatto anche nel documento inviato a marzo al MIT al tavolo della sicurezza stradale e 
pubblicato sul nostro portale 
https://www.asaps.it/p/77068, forse le è sfuggito.
Spenderemo tutte le nostre energie per contrastare questa assurda proposta. Abbiamo spiegato bene più 
volte perché.
 
 Distinti saluti.

Giordano Biserni
Presidente ASAPS

Una mia considerazione circa l’uso, o meglio il non 
uso, delle cinture di sicurezza da parte delle forze 
dell’ordine
Gentile ASAPS, vi contatto in quanto non trovo giusto un fatto e vorrei qui 
esporvelo. infatti non capisco perché in Italia ci sia l’obbligo di indossare 
in auto le cinture di sicurezza, ma non lo fanno le forze dell’ordine.  Se 
non sbaglio esse hanno l’esenzione solo nel caso che siano impiegate in 
un servizio in emergenza, ma ahimè questo non è vero, visto che non le 
allacciano nemmeno quando in emergenza non sono, per cui mi viene da 

dire: loro sono al di sopra della legge? Ultima cosa, vorrei segnalare che io sono stato in molti paesi europei 
e lì TUTTE le forze dell’ordine, in emergenza e non, viaggiano sempre  con le cinture allacciate, visto che 
sono proprio loro a mio avviso, per primi a dover dare il buon esempio!!!
Con la speranza che le cose cambino anche qui in Italia, porgo con la mia stima distinti saluti.

 
Mail firmata

Lei ha ragione. C’è una circolare del Capo della Polizia che in tal senso parla molto chiaro. Ma l’interpretazione 
(in Italia) di non pochi appartenenti alle forze dell’ordine è che gli agenti di pattuglia siano sempre in 
emergenza. Ovviamente non è così. Anche perché se fosse così il Capo della Polizia non avrebbe avuto 
bisogno di emettere una specifica circolare, che purtroppo rimane inattuata. Sarebbe bastato dire: gli agenti 
sono sempre  esentati dall’utilizzare le cinture di sicurezza.
Per fortuna però constatiamo che ora gli agenti di  molte pattuglie in servizio di vigilanza stradale e controllo 
del territorio indossano regolarmente le cinture.
In passato ASAPS si è occupata molte volte di questo aspetto. Diversi colleghi purtroppo non hanno gradito 
e solo per questo motivo (sic)  non ci hanno rinnovato la loro iscrizione.
A noi non rimane che aggiungere solo un argomento. Il maggior numero di vittime mortali fra le forze di 
polizia in assoluto è dovuto ad incidenti stradali. ASAPS cura un apposito Osservatorio anche su questo 
segmento della sinistrosità.
Più di questo non possiamo fare.

La segreteria ASAPS 


